

LA TRIBUNA
Directorio y Proprietarios
JOSE MARIA PINAUD y OTILIO ULATE
Servicio cablegrafico de la 'United Press'
Oficina en Nueva York
JOSHUA POWERS, 250, Park Avenue

LA TRIBUNA

LA FRASE DEL DIA: 'Costa Rica tiene que ser asi y asi...'
H. P. HARRSEN
Vicepresidente de la American and Foreign Power Company

Año X Número Suelto C 0.15 San José, Costa Rica, Miércoles 3 de Diciembre de 1930 Suscripción Mensual C 3.00 No. 3047

LA CAMPAÑA DE LOS LORES SENSURA AL GEMO. DE LA OBRERA

LA CALENTA OFRECIDA UNA ENTUSIASTA SERENATA EN LA CIUDAD DE LA CALENTA AL GEMO. DON TEODORO PICADO CON MOTIVO DE SU ACTIVIDAD

EL DIPUTADO DON MARCIAL RODRIGUEZ DIJO QUE ALAJUELA CUERPO A NUESTRO AVIADOR HASTA EL SALVADOR UN HERMANO DEL GENERAL AZCARATE

EN RELACION CON EL NUMERO DE HABITANTES NO HAY CIUDAD EN EL MUNDO QUE CONSUMA LA CANTIDAD DE ENERGIA ELECTRICA QUE ESTA CIUDAD CAPITAL, DICE MR. HARRSEN

EL AVIADOR COSTARRICENSE OSCAR ARANA EMPRENDE EL VUELO MEXICO-SAN JOSE

LA LEY Y REGLAMENTOS QUE RIGEN AL PERSONAL DOCENTE PROHIBEN TODO ACCION DE EDUCACION OFICIALES INSTITUCIONES TO QUE COMPROMETA LA NEUTRALIDAD DE LA ESCUELA

Si la norma a seguir está determinada en esas leyes y reglamentos, mi deber es cumplirlas.

Nuestra informacion de ayer acerca de la entrevista celebrada entre el secretario de educacion, licenciado Fournier Quiros, y el director del Instituto de Alajuela, don Teodoro Picado, en la que se habló de la participacion de los maestros en la politica por el hecho de haber externado declaraciones al respecto del señor Picado y el profesor del Instituto, don Aurelio Salazar, nos movió a visitar muy temprano en su despacho al licenciado Fournier con el fin de conocer sus declaraciones sobre el particular. Refiriendose al asunto, el licenciado Fournier nos dijo:—

La informacion publicada no es del todo exacta. Ciertamente que conversé con el señor Picado, entre otros asuntos el de la inconveniencia de que maestros y profesores se entreguen a una campaña política intensa, y que es mi propósito evitar en uso de las facultades que me confieren las leyes y reglamentos que me confieren, sin que esto implique limitación del derecho de manifestar en forma moderada, sin perjudicar en propaganda pública, su adhesión a cualquiera de los partidos que se formen, y de votar con toda libertad. Como en Alajuela se ha iniciado un movimiento político, he mencionado de algunos nombres en demostración del mal que produce la existencia del exceso de las pasiones naturalmente nacidas, o desarrolladas en el curso de las campañas electorarias, pero no absolutamente tales como profiera amenaza alguna de destitución contra nadie. Y dice

pasó a la página ocho

Para reparar las plantas y líneas eléctricas que las compañías poseen en esta capital habría que invertir seis millones de colones

Muy interesantes los juicios y apreciaciones que en una conversación nos hiciera Mr. H. P. Harrsen, vicepresidente de la American and Foreign Power Company, en referencia a diferentes aspectos comerciales de la industria eléctrica.

Lleva ese cablejero treinta y cinco años de experiencia en esos asuntos, y así en lo práctico como en lo teórico, es una autoridad en la materia. De manera que trata de toda una autoridad en esos negocios, y desde luego, sus opiniones, ideas y apreciaciones, son de interés. — Dice Mr. Harrsen que, en relación al número de habitantes, no hay ciudad del mundo que consuma tanta energía eléctrica como la capital de Costa Rica.

Pone este ejemplo: Panamá con 80 mil habitantes consume cuatro mil H. P.; aquí las plantas de las compañías eléctricas producen 6,000 H. P. y toda esa fuerza tiene colocación.

Pero advierte Mr. Harrsen:— Mas también es cierto que en ningún país del mundo, se tienen esos servicios tan baratos como aquí. Digo mal, hay una excepción; en el Canadá son aun más baratos que en Costa Rica, pero usada la energía eléctrica en grandes cantidades de voltios.

Grande empresa eléctrica es la de las repúblicas de Colombia, Venezuela, Ecuador, Panamá, Guatemala está al cuidado directo de Mr. Harrsen; también lo de Costa Rica.

Hace Mr. Harrsen este interesante observación:— Con clara visión

pasó a la página seis

EL FIN DEL CURSO EN EL COLEGIO SEMINARIO



La fotografía presenta a los jóvenes alumnos del cuarto año del colegio seminario, esto es, los que terminan sus estudios el presente año, acompañados de sus profesores los presbiteros Juan B. Koch, Esteban Kes-Thiem y Francisco Maehler.

Primera fila, de izquierda a derecha: R. P. Maehler, prefecto de disciplina; discípulos Enrique Ocampo, Fernando Alfaro, Francisco Huete, R. P. Juan B. Koch profesor de ciencias naturales, latín y griego; Edwin Meléndez, Carlos J. Alfaro, Benjamin Nuñez. R. P. Kesselheim, profesor de inglés.

Segunda fila, Humbert Umaná, Mario Quesada, Bernardo Van-der-Laet, Mario Brines D. Adán Antonio García C., Carlos E. Roe, Ulfur Beirntze.

Tercera fila, Alberto Coto, Fernando Cardona, Raul Chaverri, Hugo Carvajal, Juan José Herrero, Máximo Blanco, Mario Porras, Jesús Falla y Miguel Angel Rodríguez.

El acto de clausura del seminario,—cuya labor del año han sido arduos y brillantes—se verificará el sábado próximo, a la una de la tarde, con la celebración de una velada durante la cual subirán a escena dos comedias: "Consultas Ridículas" y "El remiendo fatal".

UNA CASA FABRICANTE DE AEROPLANOS LE HA OFRECIDO EL AVION Y ACOMPAÑARA A NUESTRO AVIADOR HASTA EL SALVADOR UN HERMANO DEL GENERAL AZCARATE

Es probable que el vuelo se realice en este mismo mes

La legislación de México en esta capital ha recibido noticias extraoficiales relacionadas con el aviador costarricense Oscar Arana Sáenz que acaba de titular en la escuela nacional de aviación de aquel país, cuyas pruebas finales, según las indicadas noticias, fueron muy brillantes y pasaron de manifiesto la capacidad del sustentante para la profesión a que ha consagrado sus afanes.

Una de las casas fabricantes de aeroplanos ha puesto a la orden de nuestro aviador un aeroplano de tipo pequeño a fin de que pueda efectuar el vuelo de la capital mexicana a esta ciudad, facilitando así la realización de un anhelo del joven Arana cual es el de volver a su país por los aires.

Por su parte, el gobierno de México le ha dado también las facilidades posibles. Hasta la ciudad de San Salvador, nuestro aviador irá acompañado por un pasajero a la página siete

—El nombramiento de esta comisión se hará muy en breve. En relación con este nombramiento, don Federico Góchez, que ha sido un infatigable promotor de este movimiento, celebró una entrevista con el señor presidente de la república y salió de ella muy satisfecho pues adquirió la convicción de que el jefe del estado se interesará especialmente en el asunto.

EL SR. FOURNIER ME RECIBIO AFECTUOSAMENTE Y CON GRAN CARISMO Y SUAVIDAD ME HIZO SABER EL DISGUSTO SABER QUE DON AURELIO SALAZAR Y YO TUVERAMOS PARTICIPACION ACTIVA EN LA POLITICA MILITANTE

Desearo de no causarle la más insignificante molestia, le ofrecí la renuncia de su puesto.

Alajuela, 2 de diciembre de 1930. Señores directores de LA TRIBUNA, San José.

Mis osados amigos: Con motivo de la nota que refiriéndose a la intervención del señor Fournier en la política activa apareció en LA TRIBUNA de hoy, ruego a ustedes publicar lo que a continuación expone.

Para lo que se desea

CONSIDERA CRITICABLE LA FORMA EN QUE FUE CONDUCTA LA CONFERENCIA IMPERIAL

LONDRES, 2. — La Cámara de los Lores, por siete y cuatro votos contra diez, aceptó la moción del vizconde Hallam censurando al gobierno por la forma en que se realizó y dirigida la reciente conferencia imperial. El texto de la moción aprobada es el siguiente: "La Cámara de los Lores declara que el gobierno no respondió al movimiento hecho por los primeros ministros de los Dominios con el fin de establecer más estrechas relaciones fiscales entre los miembros del Imperio, y condena su incapacidad para aprovechar la oportunidad que la conferencia significaba para estrechar las relaciones que unen el imperio británico".

Se agrava la situación obrera en la Gran Bretaña.

GLASGOW, 2. — La unión de mineros escoceses se reunió hoy, acordando mantener la huelga, y también someter su caso a la reunión anual de la federación general de mineros, que se reunirá en Londres el jueves.

LONDRES, 2. — Un nuevo comite obrero se ha presentado hoy, al rebajar los términos del Lancaster apropiados por sus patronos. Este comite afecta a los cerca de doscientos mil trabajadores, que esperan la resolución de la asociación de fabricantes de textiles, que se reunirá en Manchester el viernes.

LONDRES, 2. — Un nuevo comite obrero se ha presentado hoy, al rebajar los términos del Lancaster apropiados por sus patronos. Este comite afecta a los cerca de doscientos mil trabajadores, que esperan la resolución de la asociación de fabricantes de textiles, que se reunirá en Manchester el viernes.

EL PROBLEMA PROHIBICIONISTA

WASHINGTON, 2. — El representante McLeod, republicano de Michigan, presentó a la consideración del congreso un proyecto para reformar totalmente el sistema prohibicionista proponiendo las siguientes medidas: primera, que se convoque una convención nacional para reformar la Constitución en cuanto se refiere a la prohibición; segunda, que se reforme la enmienda decima - octava a la Constitución; tercera, que se permita la venta de licores ligeramente alcohólicos.

HOOPER Y EL PROBLEMA PROHIBICIONISTA

WASHINGTON, 2. — Ni "hombres ni cosas".

WASHINGTON, 2. — Ni "hombres ni cosas".

— Haga el favor de pasar a la Pág. 7

Fue Ratificado el Tratado de Arbitraje Chileno-Colombiano

DICHO CONVENIO HABIA SIDO REDACTADO EN 1914

SANTIAGO D'ECHELE, 2. — Ha sido ratificado el tratado de arbitraje chileno-colombiano suscrita en 1914 entre el ministro de relaciones exteriores de Colombia y el representante de Chile, Bernardino Toro Cordero.

Negociaciones para la reapertura de las minas de Cerro de Pasco.

LIMA, 2. — Las negociaciones entre el gobierno y los representantes de la Cerro de Pasco Corporation para la reapertura de las minas serán terminadas en esta semana, probablemente según se dice en los círculos oficiales. Los empleados extranjeros de dicha compañía todavía se encuentran en Lima, no atreviéndose a regresar a la zona minera. El prefecto de Junín ha estado tomando parte en las negociaciones. El mayor de apellido Santibañez se ha trasladado a Cerro de Pasco.

EL EJECUTIVO NOMBRARA UNA COMISION ENCARGADA DE GESTIONAR LOS TRABAJOS DE LA CANALIZACION DE TORTUGUERO

Conferencia con el señor Presidente de la República

EXPLICA EL SR. DIRECTOR DEL INSTITUTO DE ALAJUELA QUE SU CONFERENCIA CON EL SR. SRIO. DE EDUCACION SOBRE LA INTERVENCION DE LOS PROFESORES EN LA POLITICA SE LLEVO A CABO EN LOS TERMINOS MAS CORDIALES

EL SR. Fournier me recibió afectuosamente y con gran carisma y suavidad me hizo saber el disgusto de saber que don Aurelio Salazar y yo tuveramos participación activa en la política militante.

EL PDTE. HOOPER MUESTRA OPTIMISMO EN SU MENSAJE AL CONGRESO

RECOMIENDA VARIAS MEDIDAS PARA SOLUCIONAR LA CRISIS ACTUAL

WASHINGTON, 2. — El presidente Hoover envió hoy al congreso su mensaje anual, en el que pide la derogación de cien a ciento cincuenta millones de dólares para obras públicas durante los próximos seis meses con el fin de estimular la crisis actual de trabajo. Hoover pidió autorización para hacer empréstitos a los agricultores afectados por la reciente sequía.

Manifiesta que el presupuesto de este año cerrará con un déficit de ciento ochenta millones de dólares, en vez del superávit de cien veinte millones anunciado. Por lo tanto, es necesario no aumentar los gastos del gobierno ni reducir los de las agencias gubernamentales de manera que se aumenten los impuestos.

EN EL GOBIERNO SE HA DISPUESTO PROCEDER A LA INVESTIGACION DE LA DENUNCIA HECHA AYER CONTRA LAS AUTORIDADES DE PALA

DE COMPROBARSE LOS CARGOS HECHOS SE PROCEDERA CONTRA AQUELLAS AUTORIDADES

La información que diere ayer en este diario los hermanos Jesús y Martín Castillo, vecinos de Uplala, de que allí cobran las autoridades los agentes impuestos de importación por las mercaderías (artículos de primera necesidad) que reciben de Nicaragua, ha sorprendido al gobierno y se investigará el caso sin pérdida de tiempo. — No existe en Uplala autoridad autorizada. Esa clase de impuestos solo se pueden pagar, alquilando los procedimientos reglamentarios en el banco tesoro del estado. — Aquellas autoridades o sus agentes incurrir en delito y en la que se trata de averiguar para sentar responsabilidades. Pero, en el caso de Uplala se presenta esta seria circunstancia. Algunos de los recaudadores de impuestos en el interior de la república que se trata de averiguar para sentar responsabilidades.

MUNDO SOCIAL

Nuestros amiguitos



ALVARO SOLERA (FOTO HERNANDEZ)

disuaso agarra el faldoncillo con que pretendían aularlo para que se dejara fotografar. Al varito es uno de los peñeros amiguitos que no podía dejar de figurar en esta galería domo tanto compañero de él ha pasado sonriente y alegre, como unas pasases,

LA CORONACION DE S. M. OFELIA I

El domingo 14 de los corrientes en el salon de actos de la Escuela Normal se verificara el acto de coronacion de la reina de navidad de la ciudad de Heredia, la encantadora y distinguida señorita Ofelia Solera Flores.

ENFERMIOS

Fue trasladado de la clinica biblica a su casa de habitacion repuesto ya de la operacion que le fue practicada en diez dias por el diputado don Ricardo Villafraza. Nuestros votos por su pronto restablecimiento.

SE M. OFELIA I

Se M. Ofelia I, presidira en la ciudad herediana todos los actos sociales y fiestas que se verifiquen en estos dias, en el de Navidad y en el año nuevo. Se organizaran en su honor varias fiestas sociales que prometen gran exito. Asimismo presidira las fiestas del árbol de navidad que está organizando en aquella ciudad para obsequiar con juguetes a los niños, mediante contribucion de la sociedad herediana.

ENFERMO

Guarda cama, desde hace algunos dias el joven Roizay, hijo de don Anicelo Playa y su señora esposa.

Ha restablecido completamente de la dolencia que le aqueja por unos dias la señorita Clemencia Johanna, lo que mucho nos alegra.

Segue mejor de su enfermedad, en vias ya de restablecimiento, el diputado don Pedro Iglesias Flores.

Guarda cama el niño ma del hogar de don Miguel Chaverri y su señora esposa.

Obsequio de Cupones para los lectores de LA TRIBUNA

Los señores Madrigal, propietarios de las tiendas "La Competencia" y "La Dama Elegante" han dispuesto obsequiar a todos los lectores de LA TRIBUNA que recorten el aviso que publicamos a continuación, con un cupon numerado que dará derecho a participar en los sorteos diarios que harán de un magnifico vestido de seda, con un valor de cien colones. Como los sorteos serán diariamente conviene que usted recorte el aviso todos los dias y lo presente al cambio por una acción numerada.

VIAJEROS-EXTERIOR

Para Nicaragua, de regreso, parte a fines de esta semana don Augusto Brainer.
—Para los Estados Unidos el sábado próximo don Bernardo A. Ramos.
—Para Panamá parten los señores Alberto T. Shaffer y Roberto E. Richardson.

—A fines del corriente mas prepara viaje para Siberia, en misión diplomática, Mr. Gold, encargado de negocios de Estados Unidos en nuestro país.
—Prepara viaje por Colombia don Harry Peters Harsen.

VIAJEROS-INTERIOR

En la mañana de ayer partió por Limón con el fin de pasar unos dias allá don Roberto E. Smith.

—En aquel puerto pasan unos dias las señoras doña Rita B. de Gómez y doña Iba del G. de Schumacher.

—Estuvo ayer en la capital procedente de la ciudad de Alajuela el licenciado don Teodoro Fricado.

—Para Cartago partió en la tarde de ayer el licenciado don Aurelio Salazar.

—De San Pablo de Tarrasá se encuentra en esta don Alberto Chavarría.

—Regresa hoy a Limón nuestro apreciable amigo don Rodrigo Soto.

—Estuvo entre nosotros procedente de Heredia don Mario Flores.

—De Alajuela estuvo en la capital el presbítero don Abel Castillo.

—A fines de esta semana regresa de Santa Cruz de Guzmán con el fin de pasar unos dias en ésta el joven don Tomás Soley hijo, correspondiente nuestro en aquella ciudad.

—A Puntarenas regresó don Francisco Luis Enriquez.

TAMALES DANZANTES EN CARTAGO

Organizada por las apreciables señoras doña María Tinoco de Jimenez y doña Lupita Guardia de Vello, el sábado próximo en el teatro Apolo de la ciudad de Cartago se llevará a cabo una velada social de beneficencia, en que tomarán parte elementos sociales de dicha ciudad y de esta capital.

Después de la velada se verificarán unos familiares danzantes en el Club Social de Cartago que están siendo también organizados por las señoras de Jiménez y de Vello.

Las invitaciones para esas dos fiestas han circulado en Cartago y en la capital.

PROXIMOS BAILES

A las ocho de la noche del próximo ocho de diciembre, en Cincos Esquinas, se verificará el baile social de inauguración del nuevo centro Marqués de Peralta.

Harán los honores de la fiesta, como recibidoras las señoras María Ester G. de Perreira, María Cristina M. de Quesada, Carmen A. de Nietzen, Olivia A. de Sáenz y las señoritas María Quesada, Carmen Briqueiro, Guilla Rojas y Lidia Vargas.

—A las siete de la noche del sábado próximo, el Club Costa Rica verificará un baile social. Han circulado ya las invitaciones para esa fiesta.



158 Vestidos Nuevos Recibidos hoy

Corte que revela el genio del modisto. Telas exquisitas. Modelos exclusivos; últimos estilos; colores de moda, son las características que distinguen nuestros trajes.

VENGA A ESCOGER EL SUYO DE PRIMERA

LA COMPETENCIA Y LA DAMA ELEGANTE

de MADRIGAL

El diputado Saborio decepcionado de la política dedicará su tiempo a las labores profesionales y agrícolas

Siempre se interesará por los asuntos políticos pero sin la misma fe y entusiasmo que antes se dedicara

Encontramos ayer al diputado Saborio preparando para marchar al campo. Se hacía de unas grandes botas; le interrogamos: —Se ha hecho Ud. arriero...? Contestó un tanto dubitativo: —No me hecho, pero me haré. En eso estoy. He comprado una finca por la zona Atlántica. Perteneciente a una familia de agricultores, siempre me han llamado la atención las tareas del campo. Me siento bastante decepcionado de la política. Una vida de molestias, de enganos y continua intranquilidad. Pocos son las personas que estiman el esfuerzo de los hombres viriles y bien intencionados que, como yo, he luchado por el bien general. Me he empujado demasiado por las cosas de interés de la acción. ¿Quién lo agradece? Estoy joven y tengo aspiraciones. De mí tengo que dedicarme, en adelante una buena parte a la agricultura, otra a los negocios profesionales, y algo a la política. Nunca han de serme indiferentes las cuestiones de estado, porque todavía me siento ciudadano, es decir, ciudadano con capacidad y condiciones de intervenir en cualquier actividad de ese género, pero ya no lo haré con las mismas actividades que lo he hecho hasta ahora. Y el diputado Saborio sale del almuerzo, donde hacía algunas compañías terminando así su conversación.

SEGURO VIAJE EN EL... Para más informes...



Escoja su Nuevo Sobretodo ahora

Magnificas copias de las últimas creaciones de París... Venga para que vea como visten, con sus líneas que tallan al cuerpo; sus cuellos enormes de piel, como lo exige la moda; sus graciosas y complicadas formas nuevas de las mangas... Despierta usted atónita hasta que recuerde que somos famosos por nuestros precios.

LA DAMA ELEGANTE Y LA COMPETENCIA

de MADRIGAL

Los comandantes de Limón y Puntarenas, señores Gutiérrez y McAdam fueron permutados ayer

Esa disposición tendrá efecto por el tiempo que falta para verificar las elecciones municipales

La secretaria de seguridad pública resolvió que la permuta del comandante de plaza de Puntarenas, señor McAdam, fuera con el de Limón, señor don Rogelio Gutiérrez Ros.

El acuerdo respectivo quedó firmando ayer y los señores Gutiérrez Flores y McAdam partieron, el primero para Puntarenas y el otro para Limón.

Esa permuta será por diez o tres semanas mientras pasan las elecciones municipales, ya que ella es el origen de quejas que previenen algunas veces de Puntarenas por intervención de su comandante en favor de una de las papeletas que circulan para la próxima elección.

El señor Gutiérrez Ros fue quien estuvo de acuerdo en seguir para Puntarenas. Se habla de un voto en que quedara en San José.

Subió el precio del dulce en la feria de ayer en Alajuela

Debido a la poca afluencia de dulce que hubo en la feria de ayer de Alajuela, está artículo subió y aproximadamente cinco puntos se elevó el precio que rigieron en la semana anterior.

El grigo — de seis libras — se cotizó entre cincuenta y cinco y setenta colones el ciento de atados.

El pedrón — de cinco libras — se cotizó entre cincuenta y treinta colones el ciento de atados.

VESTIDOS DE SEDA DE ULTIMA MODA HASTA DE 100 COLONES GRATIS!!

RIFAREMOS DIARIAMENTE, DURANTE TODO EL MES DE DICIEMBRE un traje de seda escogido por la favorecida, entre los de los preciosos surtidos de

LA COMPETENCIA Y LA DAMA ELEGANTE

CON CADA COMPRA QUE NOS HAG A LE DAREMOS UN TIQUETE que le dará derecho a entrar en la rifa.

ADEMAS A LAS SEÑORAS Y SEÑORITAS que presenten este aviso recortado, les obsequiaremos un tiquete, que les da derecho a entrar a la rifa SIN TENER QUE COMPRARNOS NADA

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

PIDALO EN TODAS LAS BOTICAS

A todos les favorece por igual

Agentes: J. M. Sáenz Witting & Co. - Tel. 3558

EL PODER EJECUTIVO HA ENTRADO EN ACCIONES PARA OBTENER UN PRESTAMO CON GARANTIA DE LOS BONOS DE CARRETERAS Y PAVIMENTACION

UNA VEZ APROBADA ESA LEY EL CONGRESO ENTRARA EN RECESO HASTA FEBRERO PROXIMO

No es cierto que Italia esté gestionando la revisión del Tratado de Versalles

BUDAPEST, 2.—El ministerio de relaciones exteriores ha declarado que no es cierto que el conde de Bethlen haya llegado a un acuerdo con el gobierno de Italia o cualquiera otro acerca de la revisión del tratado de Versalles. El ministerio hace ver que Hungría no tiene interés en la revisión de tal tratado sino en la del de Trien.

Proyectos presentados al congreso americano.

WASHINGTON, 2.—El senador Glen, republicano de Illinois, presentó hoy al Congreso un proyecto para crear inmediatamente un fondo de ciento cincuenta millones de dólares para activar diversos trabajos de obras públicas, como medio de combatir la crisis de trabajo, y de acuerdo con la sugerencia del presidente rizado en ese sentido. El senador Reed, de Pennsylvania, presentó un proyecto para suspender por diez años toda inmigración inclusive la de ciudadanos de países del continente americano, para solucionar el problema de la falta de trabajo.

Declaraciones de la aviadora Miller.

NASSAU, Islas Bahamas, 2.—La aviadora Mrs. J. M. Keith Miller ha manifestado que el momento es oportuno para que el gobierno le obliguen a aterrizar en las islas. Andros es el viernes, cuando buda en el vuelo Habana-Miami.

Una victoria del gobierno alemán

BERLIN, 2.—El gobierno alemán hoy una victoria, cuando el comité de presupuestos del Reichstag acordó por 10 votos contra 10, no rechazar los créditos necesarios del 26 de julio, promulgados de acuerdo con el artículo 48 de la Constitución.

El procho de Moscú.

MOSCÚ, 2.—La estrecha colaboración entre los ocho contra-revolucionarios cuyo proceso se sigue en el momento, y el llamado partido laborista campesino, fue revivida hoy en las declaraciones dadas por Victor Larichev, uno de los acusados, quien manifestó que dicho partido se había comprometido a ayudar en cualquier tiempo que se iniciara la lucha contra el Soviet.

Reducción de salarios en Alemania

BERLIN, 2.—Numerosas empresas comerciales, cuyos empleados accionan a cuarenta mil en total, anunciaron una reducción considerable de salarios, que entrará en vigor parte inmediatamente y parte en Enero.

El cambio ayer en Nueva York.

INGLATERRA, 2.—Las conferencias comerciales y diplomáticas pendientes entre ambos países.

Nuevas reducciones de salarios en Italia

ROMA, 2.—Las confederaciones nacionales fascistas de agricultura, industria y comercio, han decidido efectuar nuevas reducciones en los salarios, desde el cinco al veintipor ciento, y de acuerdo con los deseos de Mussolini, acordado en este sentido por millones de personas. Tales reducciones entrarán en vigor inmediatamente.

Desórdenes en Bombay

BOMBAY, 2.—Millares de personas participaron este mañana en las manifestaciones llevadas a cabo contra los comerciantes de telos extranjeros.

El viaje de la reina Elena.

VIENNA, 2.—Después de haber salido de la reina Elena saldrá con su hijo el príncipe Mikhael Darmstadt, próximamente. En el se incluye la obligación de una semana después, pero en caso se propone permanecer solo meses en el extranjero.

Labores de la conferencia preparatoria del desarme.

La conferencia preparatoria de desarme terminó ya de redactar el proyecto de convención que será presentado a la conferencia principal. En el se incluye la obligación de las naciones signatarias de informar anualmente el número de acopiados comerciales y civiles, así como el número de armas de fuego que se poseen y las armas gastadas en ellos. Gizon hizo una reserva, en nombre de los Estados Unidos, considerando tales datos no necesarios.

Arresto de sospechosos.

CALCUTA, 2.—Dos jóvenes bengaleses han sido arrestados en conexión con el asesinato de un político conocido como Ganpuri. Un revolver recogido ha sido identificado como uno de los que desaparecieron en el asesinato de Ganpuri en Chittagong en abril de este año.

Conferencia postpuesta

GINEBRA, 2.—La conferencia preparatoria del desarme que se celebró en Ginebra para preparar la conferencia principal, se ha postergado hasta el día 15 de este mes, debido a la guerra griega, mientras el comité de expertos redacta los informes que contienen las reservas y observaciones presentadas por las naciones interesadas.

La aviadora Mrs. Miller llega a las Bahamas

NASSAU Bahamas, 2.—La aviadora australiana Mrs. J. M. Keith Miller, llegó a esta ayer tarde. Se cree que había pensado de ir a las islas de las Bahamas, pero que al ver que no podía aterrizar en la isla Andros, cerca de la aldea de Kempsey, sin que el aeropuerto fuera caído alguno.

Einstein sale para Nueva York

AMSTERDAM, 2.—El profesor Einstein embarcó hoy para Nueva York, donde se dirigirá para California, con el propósito de llevar a cabo ciertos trabajos científicos en el observatorio del Monte Wilson.

Reunificación de las conferencias china-rusas

MOSCÚ, 2.—Las conferencias china-rusas serán reanudadas el jueves, esperándose que serán discutidos, junto con el asunto del ferrocarril oriental, los problemas comerciales y diplomáticos pendientes entre ambos países.

Candidato al vicereino de la India

LONDRES, 2.—El diario Chronicle dice que le ha sido ofrecido a Lord Gorell el cargo de virrey de la India, sabiéndose que está dispuesto a aceptar.

Italia y el tratado de Versalles

ROMA, 2.—El ministerio de relaciones exteriores informa que es falso que Italia se haya puesto de acuerdo con otras potencias para la revisión del tratado de Versalles.

Signe un pleu la crisis ministerial austriaca

VIENNA, 2.—El Parlamento se reunió hoy por la sesión más prolongada inmediatamente por voto de mayoría. Ender no ha podido formar ministerio todavía.

Preparábase otra evasión de recursos militares

MADRID, 2.—El Sol, dice que se prepara una evasión de recursos militares, pero han sido encontrados otros barretos cortados.

El caso del "Baden"

BEILIN, Alemania, Dic. 2.—La cancillería alemana recibió una relación detallada de las circunstancias bajo las cuales el vapor alemán "Baden" fue bombardeado en un momento en que navegaba en el puerto de Rio de Janeiro durante la revolución brasileña y la consecuencia del cual murieron 23 o cincuenta personas.

Se contenido no se ha revelado, puesto que el gobierno se ha reservado su opinión hasta que pueda compararse con el mismo caso del Brasil.

El informe fue presentado por la aduana náutica, institución federal esta encargada de examinar las causas del desastre del buque.

Negociaciones turco-bulgarias

SOFIA, 2.—Ruhdi Bey, ministro de relaciones exteriores de Turquía, ha llegado a esta ciudad, donde se confederará con el rey Boris acerca de los asuntos pendientes entre Bulgaria y Turquía.

Nuevo servicio postal aéreo.

MIAMI, 2.—Hoy será inaugurado el servicio postal aéreo entre Miami, Centurges, Kingman y Colón. El primer vuelo será realizado por un hidroplano con motores VVO cubanos de fuerza. El nuevo servicio entrará en vigor el 7 de este mes.

El Dr. Salazar anunció ayer a la Comisión de Vías Públicas que se ha autorizado a las Compañías Eléctricas para invertir \$300,000 en mejoras en los servicios que suministran en S. José

Anoche en la Municipalidad
Se votó la suma de 4150 colones para ejercer una limpieza constante en las calles pavimentadas

La comisión considera que la modificación hecha en las tarifas de pasajes de los ramales de Guadalupe, el Pacífico y Plaza González Viquez, es legal

AUMENTO DE TARIFAS.
El doctor Salazar, gerente de las compañías eléctricas, concurre para explicar las razones que tuvo para modificar la tarifa de pasajes del tranvía en los ramales de Guadalupe, del Pacífico y Plaza González Viquez, es legal.

Se suprime el empalme de ferrocarriles de Plaza González Viquez

El proyecto de suprimir el ramal de empalme entre los ferrocarriles del Pacífico y el Atlántico está próximo a realizarse. Ayer se nos informó que se acordó seguir en los trabajos del caso a fin de hacer esa conexión de vías en Alajuela, donde la topografía del terreno lo permite.

300,000 COLONES PARA MEJORAS.

En el transcurso de las explicaciones hechas por el doctor Salazar, este caballero informó a la comisión que el presidente de las compañías, actualmente en Costa Rica, autorizó la inversión de trescientos mil colones para mejorar los servicios que suministran las empresas en San José. Esta medida causó revuelo entre los miembros de la comisión.

PERMISO PARA TRASLADAR DOS SWITCHES.

Se otorgó permiso a las compañías eléctricas para trasladar dos switches en la avenida central, en la siguiente forma: pasar el que está ubicado entre calles 21 y 23 a la cuadra comprendida entre calles 20 y 22. Y el que está situado entre calles 12 y 14 trasladarlo a la manzana comprendida entre calles 14 y 16.

NOTA DEPORTIVA

Los NIÑOS DE OCAMPC y el ALAJUELENSE

La Liga deportiva alajuelense ha refundado su comité de primer división, convocando en el día de hoy a jugador José Gómez, que hasta la fecha ha figurado como "requiero" de la segunda división. Esta disposición fue tomada en vista de que el joven Gómez actúa en el extremo derecho en su primer forma que como lo hace en el izquierdo.

CUPON

PARA LOS OBSEQUIOS DE FIN DE AÑO DE "LA TRIBUNA"

Recorte estos cupones y a fin de mes presentelos a nuestra Agencia General donde se le entregarán en cambio dos acciones numeradas. Acompañe también el recibo cancelado si es Ud. suscriptor.

Arturo Fonseca C. Administrador

BORDADOS A MANO

Especialidad de La Tiendita (La Tiendita de Confianza para las señoras)

Un magnífico aviso de la Sastrería DERBY

La sastrería Derby publicó en el último número de la revista "Ilustraciones un magnífico aviso de una planta, en tinta azul y alta relieve, que mucho ha llamado la atención del público lector de esta "magnífica revista". Es indudable que todo un sastrero de primer orden está en condiciones de publicar un aviso tan llamativo como ese.

Los NIÑOS DE OCAMPO.

Los niños de Ocampo, que se fundaron en el mes de mayo de este año, han alcanzado ya un número de 100 miembros. Este número es el resultado de la gran actividad que se ha desarrollado en el club desde su fundación.

En varias fincas de café se ofrece trabajo para la recolección del grano

Se asegura que varias haciendas no pueden recoger la cosecha por falta de brazos

Los trabajadores de San José (a quienes se les militares) verifican quejas instando al gobierno y al capital para que emprendan en acciones que puedan ellos ocuparse.

«Anoche me vió un catalero persona seria y de respeto, para decirme esto: "Pase los días en algunos periódicos de esta capital, los avisos solicitando gente para la recolección de café. Algunos de esos finqueros dicen a las haciendas que necesitan casa y a algunas personas magníficas, en la zona en que Cubajay y Tres Ríos, donde uno puede ser. Pasa los días en algunas fincas de oro, faltan brazos en todas las fincas. Hombres, mujeres y niños muertos en estas actividades pueden sacar buenos dólares colones cincuenta céntimos...»

El consúl de Costa Rica en México se dirige a la comisión de Relaciones del Congreso

Don Modesto Huete, que según tenemos entendido continúa en sus funciones de consúl general en México, le ha dirigido un memorando a la comisión de Relaciones del Congreso, en el cual le informa de la situación de las relaciones diplomáticas que se mantienen con México.

«Añoche me vió un catalero persona seria y de respeto, para decirme esto: "Pase los días en algunos periódicos de esta capital, los avisos solicitando gente para la recolección de café. Algunos de esos finqueros dicen a las haciendas que necesitan casa y a algunas personas magníficas, en la zona en que Cubajay y Tres Ríos, donde uno puede ser. Pasa los días en algunas fincas de oro, faltan brazos en todas las fincas. Hombres, mujeres y niños muertos en estas actividades pueden sacar buenos dólares colones cincuenta céntimos...»

«Añoche me vió un catalero persona seria y de respeto, para decirme esto: "Pase los días en algunos periódicos de esta capital, los avisos solicitando gente para la recolección de café. Algunos de esos finqueros dicen a las haciendas que necesitan casa y a algunas personas magníficas, en la zona en que Cubajay y Tres Ríos, donde uno puede ser. Pasa los días en algunas fincas de oro, faltan brazos en todas las fincas. Hombres, mujeres y niños muertos en estas actividades pueden sacar buenos dólares colones cincuenta céntimos...»

ANUNCIOS

TARIFA
5 céntimos por palabra cada inserción. Minimum 20 palabras y cuatro inserciones.

A PARTIR DE HOY Y DURANTE el mes de diciembre, "La India", de Eduardo L. Fernández por manecera abierta hasta las 10 p. m. **TELÉFONO 1883**

LIQUIDACIÓN Preciosas muñecas de adorno, flores y cojines de moda. Precios de regalo. Hasta a verlas en la cuchillera de Osvaldo Salvador. **1878**

ALIMENTOS ESPECIAL para Aves a C 0 10 la libra. Tomás Fernández F. Almagro. Teléfono 2198. Apartado 614. **1879**

TAZAS BLANCAS Y COLORES para Cafeterías y Hoteles. Precios muy bajos. Tomás Fernández Almagro. Teléfono 2198. Apartado 614. **1880**

DINERO PARA COLOCAR solamente con hipotecas de primera en esta capital. Federico C. Sombart. Apartado 1875. "Estimante" custodiado por Robert. **1865**

POR MOTIVO DE VIAJE vende barato el mobiliario y enseres de mi casa. Julia C. de Castro. 50 vs. al Este de La Lira. **1875**

SE VENDE DE OPORTUNIDAD toro raza Holstein, hijo de Hister. Se vende a la hacienda La Holanda. Informes, Carlos Brenes Ibarra. **1875**

ES EN CUESTA DE MORAS donde está situada la mejor TINTORERÍA. Allí encontrará usted Arte, Baratarra y Buentrato. Se despachan ordenes por correo en libros de República. Carlos Peralta, hijo. **1871**

ANTEOJOS, EXTRAVISIONES nuevas 27 del Hospital de San José. "Los Ojos", el ojo negro y crepache. Se solicita la donación a estas Oficinas. Son de persona necesitada. Se hará obra de caridad. **1879**

JAMON SERRANO Salióchil de Vich, Mortadela Española, Embuchado de hebezo, Salami. Acabo de recibir "El Águila de Oro". Pujol Hnos. **1873**

10.000 HOMBRES SIN TRABAJO, han transformado para las fiestas, sus sombreros viejos en buenos vestidos. Ofertas al London Modern Dry Cleaning. Ordenes en la sombrerería La Elegante. Costado Sur Robert. **1866**

SE COMPRA UNA BOMBA de Gasolina en buen estado o de petróleo. Teléfo. 3528 o apartado 723. **1872**

MUEBLES EN ABONOS FACILES para el hogar vende la nueva mueblería "La Cooperativa", frente a Uribe y Pages. **1858**

MERCADO DE "LA DOLOROSA" PROXIMA APERTURA. Carnicerías modernas. Verduras. Granos. Lucheries. Panaderías. Ropa Hecha. Ventas de Pescado. Sastriería, Zapaterías, etc. Se muele maíz para masa, gratis **1881**

LA ECONOMICA. ALMACEN DE MUEBLES, DEJO SU antiguo local, frente esquina Teatro América y se trasladó provisionalmente 350 vs. Sur Botica Francesa. Ahora que pagamos un alquiler bajo podemos ofrecerle los mismos muebles con un 25 por ciento menos de su valor. Acudan al gran baratillo de muebles. Hacemos muebles de encargo y ofrecemos facilidades de pago. Si usted nos necesita, llame al teléfono 3899 de 12 a 2 p. m. excepto días feriados. **1892**

VENDO BARATISIMA Melchiora manana terreno cerca terminal línea tranvía San Pedro de Montes de Oca. Informar en ella Alberto Campos. **1868**

COMPRO TRACTOR DE OPORTUNIDAD, pequeño, usado para labores agrícolas. Ofertas Apartado 25, Alajuela, M. A. S. **1889**

OPORTUNIDAD. VENDO línea en Lince Vía mil ochocientos manzanas; cien cabezas ganado vacuno y caballería. Ofertas en el tabaco, Apartado 25; 250 manzanas de pastos, montaña virgen 250, 5 casas, una habitación, una casa de aguas, pila de nectación y cañería. Enténderse con ANICETO OJEDA. Apartado 1093. **1799**

MAQUINAS MODERNAS para la limpieza y arreglo de sombreros. Todos estos trabajos garantizados. "La Universal" 25 varas oeste Banco Internacional. **1860**

ALQUILASE POTRERO grande, allures de Coronado, a un kilómetro de la carretera buenas aguas y sombra. Informes apartados 977. San José. **1867**

ALQUILASE DOS CASAS higiénicas y céntricas 150 varas norte del Carmen. Una arrendada MIGUEL MACAYA y Cia. **1863**

SE ALQUILA UN LINDISIMO local en la calle con una pieza seguida en el mejor punto de San José, frente al Hotel Costa Rica. Dirigirse a este diario. **1877**

SE ALQUILA POR C 100 mensuales casa contra temblores, bien situada, pequeña pero cómoda. Informar en la oficina Dr. Cordero o teléfono 2469. **1861**

APICULTORES: CERA ES imprescindible para colmenares, tienen en existencia reconocida MIGUEL MACAYA y Cia. **1862**

SE ALQUILA BODEGA grande de diez varas al lado de la plaza de la Artillería. González Lahmann Hnos. **1845**

DE LA VIDA PROVINCIANA

MOSAICOS CARTAGINESES

GRANDES PROYECTOS PARA LA PROXIMA EXPOSICION GANADERA

UNA APRELACION. Don Efraim Emilia, pudo aprehender respecto a la explotación de la zona del Pacífico a pasar una corta temporada a esta ciudad.

LOS TRABAJOS DE LA NUEVA PLANTA. Persona entendida en los asuntos de la planta de Orquídeas que los trabajos ya están principiados, que dentro de breves días se ocupará el cultivo de las plantas de esa zona, y a fin de día por medio. Al momento son los comentarios de los contribuyentes.

AMORROS ESCOLARES. Los alumnos de las niñas de la escuela "Esquivel" alcanzaron los títulos de la no despreciable suma de 11.000, que practica en las escuelas con grandes festejos. El director don Rafael Angel Oca, con frase sencilla y galana dijo en su discurso a sus niños y compañeros de labores: "El que se ha hecho un triunfo en los labores se debe a la cooperación de sus compañeros y tuvo consejos para sus educandos en el periodo de las vacaciones, los ocho meses de que constaba el programa. Fueron todos bien interpretados y bastante gozados. Pasa un año bastante corrido por el mundo de los alumnos de aquel plantel y por maestros y autoridades escolares entre ellas estaban el señor inspector de escuelas, don Jenaro Araya, don Juan Méndez y otros.

CLAUSURA DE UN CURSO ESCOLAR. Personal y la Junta de Educación de la escuela de los Angeles, con grandes festejos inauguró el curso lectivo 1930-1931. El director don Rafael Angel Oca, con frase sencilla y galana dijo en su discurso a sus niños y compañeros de labores: "El que se ha hecho un triunfo en los labores se debe a la cooperación de sus compañeros y tuvo consejos para sus educandos en el periodo de las vacaciones, los ocho meses de que constaba el programa. Fueron todos bien interpretados y bastante gozados. Pasa un año bastante corrido por el mundo de los alumnos de aquel plantel y por maestros y autoridades escolares entre ellas estaban el señor inspector de escuelas, don Jenaro Araya, don Juan Méndez y otros.

SOCIALES. Don Santos León Herrera salió para San Félix de Peraltá. La familia de don José Rosal para San José de Costa Rica. La señora Julia Sánchez, trabajadora de la escuela "Esquivel" salió al fondo en viaje de vacaciones a la ciudad de San José.

RETOUR. Don Gabriel Herrera está completamente restablecido.

EN ATENAS SE CELEBRA CON GRAN ESPLENDOR EL CENTENARIO DE LA APARICION DE LA VIRGEN DE LA MEDALLA MILAGROSA

El Presbítero Acuña, con tal motivo dictó 3 interesantes conferencias.

Nuestro corresponsal en Atenas nos informa lo siguiente: Con gran esplendor se celebró el jueves 27 de noviembre, en nuestra parroquia, el centenario de la "medalla milagrosa".

Los actos litúrgicos que se celebraron fueron organizados por el "Comité de la Virgen", que para el momento se hallaba ya en aquel pueblo de grandes simpatías.

El señor Acuña dictó tres interesantes conferencias: la primera, sobre la Virgen; la segunda, sobre el respeto humano y sus consecuencias; la tercera, sobre la Virgen y sus milagros. La segunda, por la mañana. Tuvo por lema "Los milagros que se hacen en la vida cotidiana y sus remedios". La última disertación dedicada a las madres, decurrió de un interesante tópico "La educación del niño y su formación moral". Tuvo por lema "El niño y su formación moral". El 26, por la noche, el templo se hallaba ya completamente engalanado con guirlandas y bombillas multicolores que daban un efecto muy bello y atrayente. En el centro del recinto fue colocada la imagen de la "milagrosa" sobre un pedestal decorado de flores.

Clinica Dental

BENITO MARIN QUIROS
DENTISTA
Enfermedades y defectos de los dientes.
Después de 25 años Norte de Botica Oriental
Mecánico de la Clinica Oscar Morales Vargas

HOUSE OF LORDS CURSEURS GOVERNMENT'S HANDLING OF IMPERIAL CONFERENCE

ENGLISH SECTION
News from Europe
BERLIN. It is not going to be too long before we shall have with some new theory which nobody understands, anyway. With this in mind, Albert Einstein, world famous scientist whose discovery by George Edward S. Lewis as one of the history's greatest scientific discoveries, is now reported that his forthcoming visit to the United States might first be engaged on some other matter which link the British Empire together.

Washington.—The Secretary of War, saluted his commanding officers today, reported the Army more efficient than ever in the history of the United States, and at the same time gave three warnings lest preparations for the future of the wide film problem, which has been before the motion picture industry for more than a year, has been announced by the Society of Motion Picture Engineers.

The question revolved around the width of the new film to be used and experts agreed to recommend to the industry that they should make film 80 to 70 millimeters wide. It is reduced by optical means to a 35mm film for projection. This is about twice the width of the film now in standard use.

Wide film, which created a sensation when first displayed in London, has been proven to have more possibilities for taking in extensive views and adds more room for scenic recording. The new projection machines can be adapted to the existing machinery of the Ministry of Culture and Youth, Costa Rica.

COMPANIA HAMBURGUESA AMERICANA

Lloyd Norte Aleman

DE PUNTARENAS a EUROPA en 19 días, directo
S/S BITTERFELD 15.000 toneladas 8 Diciembre

Servicio de pasajeros y de fletes
Esta línea como las demás de la Conferencia reconocerá 10% DE BONIFICACION al final de la cosecha sobre fletes de café.

Para más informes: VICTOR FABIAN Agente San José

Fundación de un club deportivo en el Higuito de San Mateo

En el distrito de Higuito del cantón de San Mateo se ha formado un club deportivo denominado "Esperancito Cuello", se ha organizado la producción de la importante casa comercial B. Sert Hernández.

La directiva la componen los elementos de significación que tienen interés en este progresivo distrito que quiere ir también a su vez al progreso de la patria, a saber:

Presidentes honorarios: Don Tomás Gamboa Rodríguez, Don Federico Macaya, Don Isidro Alvarado, Don Eduardo Castro S. Presidente efectivo don Claudio Sánchez, vicepresidente don Rolo S. Marín, secretario don Marco Tulio Castillo, tesorero don Julio Sánchez, Capitán General don Ezequiel Bolaños, vocales don Amador Calvo, don Fernando Álvarez y don Abel Marín.

Se acordó jugar un partido de fútbol entre la primera división del Team "Esperancito Cuello" y la segunda del club deportivo "21 de Septiembre" de San Mateo el día ocho de diciembre en este último campo como inauguración de este simpático centro en honor a don Esperancito Cuello, a quien con

VARIEDADES

Teatro Aristocrático
Miércoles 3 de diciembre
A las 3 y a las 7
La espléndida cinta norteamericana en español "OLIMPIA" con María Abal y José Crespo. Exito sin precedentes!

Funciones POPULARES
Teatro América
Miércoles 3 de diciembre
Sólo a las 7
Gran final de la serie francesa con artistas de la comedia VIDOCQ

Miércoles y viernes 25.00. Domingos 30.00. Mañana a las 10. LOS INCENDIARIOS DE EUROPA con John Gilbert, Genevieve y Nils Albar.

Explica el señor Director del...

Quiénes comencian las relaciones amistosas que me ligan con el señor Fournier darán a esa manifestación su verdadera significación. Yo me he limitado a ser un espectador de elogio para mi labor educativa, no reitero que no conceptualizable reprochable mi adhesión a determinadas actividades, pero me regocijo meditar sobre los males que la patria padece, desalentando, sobre, trascurra sobre escuelas y colegios. Después pasamos a conversar de diversos tópicos que me interesan, hablando de la misma forma cordial en que se habla, o incluso. Hubo en el día un afectuoso resaca, una vez que la campaña política que apenas se cobija, y a ser una vez, me ha dado desde hace años el liceo de Fournier, no debían jugar a una insignificante metedida, y de que por mi causa no tuviera el más leve sinabon en el Ministerio, ofrecí la renuncia de mi puesto.

TEODORO PICADO—

El próximo sábado se hará entrega oficial del nuevo edificio escolar de La Garita de Alajuela

El próximo sábado el secretario de educación, licenciado Fournier, hará entrega oficial del edificio escolar del distrito de La Garita de Alajuela, a la junta de educación respectiva. La inauguración de esa escuela se efectuará al iniciarse el próximo curso, para abarcar los niños que se organizarán ese año, que se reunirán en el mismo edificio escolar, por no poder reunir a los niños, quienes gozan actualización de vacaciones.

En la semana comprendida entre el quince y el veinte de este mes, el secretario de educación, licenciado Fournier, visitó Alajuela al nuevo edificio escolar. Igual que en La Garita, el acto se realizará en forma pública, para que se efectúe al iniciar el curso. El acto será muy interesante, por las razones expuestas.

Don Gabriel Herrera está completamente restablecido.

Estoy empeñado en servir...

Viene de la página 1.)
Esta que el señor Picado se le fue largo también lo es, la realidad. Lo único que sobre la creación del señor Picado se expresó, fue un gesto suyo de sincera amistad, para evitar molestias al día de mañana, o no lo acepté, puesto que con la vida y como en su conducta y confianza, no me profería nunca contradicciones de ninguna especie.

Estoy empeñado en servir leal y lealmente el propósito del señor presidente de la república de mantener la neutralidad del gobierno en todo movimiento político como fue convenido informalmente en el momento de nombrarme la secretaría de educación y con tanta mayor razón en este departamento, que las leyes y reglamentos que rigen el personal de escuelas y colegios prevén terminantemente todo acto que comprometa la neutralidad de las instituciones de educación oficial.

En todo caso yo me he conducido a lo que establecen las leyes y reglamentos y por igual con todos los profesores que militan en los diferentes partidos. Si la norma a seguir esta determinada en esas leyes y reglamentos, no deber cumplirlas, —tan tanto no sean derogados—. El señor Fournier no quiso decirme una palabra más. Se le dio un certificado verbal, las leyes y reglamentos, que hacen mención en sus declaraciones, así como mucha correspondencia que he dado a los señores que trabajan en la anterior. Creímos terminado nuestro trato, y nos despedimos, dándole las gracias por sus declaraciones.

Ha sido transferida la celebración del "Día del Fuego"

La fiesta de los bomberos, que estaba anunciada para el segundo domingo de este mes, ha sido transferida para el día siguiente. Ello se debe a que la directiva quiere celebrar con todo esplendor tal día y su organización resultará superior a la que se cuenta con más días.